

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

MOUVEMENT MONT-SAINTE-ANNE EST LANCÉ !

Beaupré, le 15 février 2018 - Développement Côte-de-Beaupré dévoile Mouvement Mont-Sainte-Anne, en présence de Mme Julie Boulet, députée de Laviolette, ministre du Tourisme et ministre responsable de la région de la Maurice, Mme Caroline Simard, députée de Charlevoix - Côte-de-Beaupré et adjointe parlementaire de la ministre du Tourisme et des acteurs économiques de la région.

Connue sous l'appellation *Destination Mont-Sainte-Anne*, Mouvement Mont-Sainte-Anne est la nouvelle image de marque pour la mise en valeur de la destination. Ce nouveau modèle de gestion s'appuie sur trois axes d'intervention: stratégies et efforts de développement du produit; animation et événement; et commercialisation.

« Mouvement Mont-Saint-Anne est actuel et engageant. Il interpelle autant le citoyen que l'entrepreneur. Tous contribuent à développer l'esprit, le mode de vie et l'attractivité de la région. *Mouvement Mont-Sainte-Anne*, c'est une attitude et un appel au dépassement individuel et collectif » de commenter M. Daniel Robitaille, président de Développement Côte-de-Beaupré.

Souligné récemment par la Chaire en tourisme Transat comme étant un projet novateur et mobilisateur, cette initiative tablera sur la collaboration dans le milieu et la performance des entrepreneurs et organismes impliqués.

- 30 -

Source : Bernard Paré, directeur général
Développement Côte-de-Beaupré

Information : David Dorion, conseiller en développement touristique
Développement Côte-de-Beaupré
418.827.5256 poste 207 - david.dorion@developpementcdb.com